



Foto: Especial

El diputado priista Rubén Moreira afirmó que la OEA es un garante de los procesos electorales.

POSICIONAMIENTO

Llama PRI a impugnar equidad de comicios

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gtmm.com.mx

El coordinador de la banca del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, recomendó a los candidatos perdedores en la elección judicial presentar recursos de inconformidad ante la falta de equidad con la que compitieron frente a los ganadores promovidos a través de los cuestionados acordeones.

En particular, el legislador opositor llamó a las personas que aspiraban a ocupar una de las dos vacantes de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), a que reclamen la anulación de esos comicios, a fin de que la Suprema Corte aún vigente pueda tomar en sus manos el caso.

El diputado Moreira recordó que para los efectos de la selección de integrantes de la Sala Superior, la máxima instancia que debe calificar esos comicios es el tribunal constitucional.

Confirmó que en los próximos días la dirigencia

de su partido presentará una impugnación contra la elección judicial por el uso de las listas que deliberadamente buscan inclinar el voto por candidaturas afines al gobierno y su partido, quienes resultaron ganadores

“Yo recomendaría que candidatos que se postularon a cargos en el Poder Judicial también impugnen, porque ellos tienen una gran legitimidad y les doy una modesta recomendación a los que compitieron para la Sala Superior”, expuso en conferencia de prensa.

Consideró que si esos aspirantes sustentan sus denuncias en las violaciones generalizadas que se presentaron el primero de junio, establecidas en la ley de impugnaciones, “veo que tienen una gran posibilidad de prosperar. Ojalá algúen se anime, porque se burlaron de ellos. Una burla total”.

En cuanto al informe de la OEA, señaló que desde 1962 ese organismo ha realizado observaciones electorales internacionales y en México desde 1994.